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UM GOLPE MORTAL PARA AS FLORESTAS 
BRASILEIRAS 

UM GOLPE MORTAL PARA AS FLORESTAS BRASILEIRAS (Christiane Tigges) 

O Deputado ALDO REBELO é o relator do Projeto de Lei 1876/99, que em uma comissão 

especial, foi aprovado para ser o texto principal a ser votado, futuramente e 

definitivamente, como substitutivo do Código Florestal atual. 

A comissão especial que analisa essas alterações no Código Florestal aprovou no dia 

06/07/2010 por 13 votos a 5 o texto-base do relatório do deputado Aldo Rebelo (PC do B-

SP) ao projeto que trata do tema. Resta ainda à votação de nove destaques, o que pode 

mudar um pouco este texto final. 

  

Após a conclusão da votação na comissão, o projeto fica pronto para ser analisado em 

plenário. Esta votação final, no entanto, só deve acontecer após as eleições presidenciais. 

É IMPORTANTE QUE SE CONHEÇA ESTAS PESSOAS, QUE PROPÕEM ALTERAÇÕES 

OU ATÉ A COMPLETA REVOGAÇÃO DO ATUAL CÓDIGO FLORESTAL BRASILEIRO, 

COM O OBJETIVO DE DIMINUIR AS ÁREAS DE PRESERVAÇÃO E CONSERVAÇÃO 

DO MEIO AMBIENTE. 

ELES ESTÃO DISPOSTOS: 

 A LEGALIZAR DESMATAMENTOS JÁ OCORRIDOS NAS FLORESTAS 

BRASILEIRAS E A FACILITAR A DIMINUIÇÃO DOS POUCOS REMANESCENTES 

FLORESTAIS DA MATA ATLÂNTICA; 

 A EXPOR AINDA MAIS OS SOLOS DO BRASIL À EROSÃO E AO DESLIZAMENTO 

DE ENCOSTAS; 

 A EXTINGUIR AS NOSSAS VÁRZEAS, ESQUECENDO-SE QUE ELAS TEM 

FUNÇÕES ECOLÓGICAS IMPORTANTES E UMA COLABORAÇÃO IMENSA PARA A 

QUALIDADE DA ÁGUA QUE BEBEMOS; 

 A DEIXAR OS NOSSOS RIOS DESPROTEGIDOS, REDUZINDO A FAIXA MÍNIMA DE 

FLORESTA CILIAR A UM TAMANHO INACEITÁVEL, EXPONDO-OS À 

CONTAMINAÇÃO E AO ASSOREAMENTO, ALÉM DE AUMENTAR AS CHANCES DE 

INUNDAÇÕES CATASTRÓFICAS; 

 A CONDENAR PLANTAS E ANIMAIS À EXTINÇÃO POR FALTA DE HABITATS PARA 

SUA SOBREVIVÊNCIA; 

 A SEREM LEMBRADOS PELAS GERAÇÕES FUTURAS COMO CARRASCOS DA 

BIODIVERSIDADE. 

E COM QUAL JUSTIFICATIVA? 

QUE PRECISAMOS DE MAIS TERRA PARA PLANTAR E PRODUZIR ALIMENTO? 

 E O QUE DIZER DO DESPERDÍCIO? DE TANTAS TONELADAS DE ALIMENTOS 

JOGADAS FORA? DESDE AS LAVOURAS ATÉ AS NOSSAS MESAS. 

 MUITA COMIDA É JOGADA FORA POR FALTA DE PLANEJAMENTO, POR 

QUESTÕES ECONÔMICAS, POR DESLEIXO OU ATÉ MESMO IGNORÂNCIA. 

 É PRECISO COLOCAR EM PRÁTICA TÉCNICAS SUSTENTÁVEIS E ASSUMIR A 

RESPONSABILIDADE DE EXTINGUIR O DESPERDÍCIO. 



 BOLETIM 

 E O QUE DIZER DE TANTAS TERRAS QUE JÁ FORAM DEVASTADAS E QUE NÃO 

ESTÃO SENDO UTILIZADAS PARA PLANTIO? OU QUE, POR FALTA DE PRÁTICAS 

SUSTENTÁVEIS NA AGRICULTURA E PECUÁRIA SE TORNARAM ESGOTADAS? 

 SERÁ QUE ESTAS PESSOAS ESTÃO HABILITADAS A REPRESENTAR AS IDÉIAS 

DO POVO BRASILEIRO, QUE ARDUAMENTE VEM TENTANDO MELHORAR SUA 

CONSCIÊNCIA ECOLÓGICA? 

 SERÁ QUE ELES REALMENTE OUVIRAM OS CIENTISTAS E TÉCNICOS 

CAPACITADOS QUE TÃO BEM ESTUDARAM A IMPORTÂNCIA DAS FLORESTAS E 

DOS OUTROS TIPOS DE VEGETAÇÃO NATURAL PARA A CONSERVAÇÃO DA 

NOSSA QUALIDADE DE VIDA? 

 SERÁ QUE AMBIÇÃO POR LUCROS IMEDIATOS NÃO PERMITE QUE ELES VEJAM 

O FUTURO NEGRO QUE SE CONCRETIZARÁ COM A DESTRUIÇÃO DOS NOSSOS 

AMBIENTES NATURAIS? 

 É CLARO QUE OS AGRICULTORES BRASILEIROS MERECEM BOAS CONDIÇÕES 

DE VIDA E DE TRABALHO, ALÉM DE TODO NOSSO RESPEITO E GRATIDÃO, MAS 

EXISTEM FORMAS MAIS INTELIGENTES E SUSTENTÁVEIS PARA AUMENTAR A 

PRODUTIVIDADE, SEM AFETAR O EQUILÍBRIO AMBIENTAL. ALÉM DISSO, A 

POPULAÇÃO DO PLANETA CONTINUARÁ CRESCENDO, E DESMATAR AS 

POUCAS FLORESTAS QUE SOBRARAM NÃO VAI SOLUCIONAR O PROBLEMA DA 

FOME NO MUNDO. O QUE FAREMOS PARA ALIMENTÁ-LA QUANDO TODAS AS 

FLORESTAS JÁ TIVEREM SIDO DERRUBADAS E TODAS AS TERRAS DO 

PLANETA ESTIVEREM SENDO USADAS PARA A AGROPECUÁRIA? 

SERÁ QUE ESTE É O CAMINHO? 

 SE A MAIOR PARTE DOS PAÍSES DO MUNDO JÁ ARRASOU SUAS FLORESTAS, 

ISSO É ARGUMENTO PARA COMETERMOS O MESMO ERRO? 

 SOMOS NÓS QUE ELEGEMOS AS PESSOAS QUE IRÃO REPRESENTAR NOSSOS 

INTERESSES, SERÁ QUE ESTAMOS DE ACORDO COM AS NOVAS PROPOSTAS? 

 SE A LEI 4.771/1965, QUE INSTITUIU O CÓDIGO FLORESTAL, NÃO É PERFEITA E 

PRECISA DE ADEQUAÇÕES, PORQUE NÃO TENTAMOS APERFEIÇOÁ-LA SEM 

RETROCEDER NAS CONQUISTAS JÁ OBTIDAS, TÃO IMPORTANTES PARA O 

MEIO AMBIENTE? 

 JAMAIS VAMOS CONCORDAR EM DIZER QUE ANIMAIS E PLANTAS SÃO MAIS 

IMPORTANTES QUE O SER HUMANO. O FATO É QUE NÃO IMPORTA A ORDEM 

DE IMPORTÂNCIA, IMPORTA O EQUILÍBRIO. PRECISAMOS DE TODO O 

CONJUNTO DE SERES VIVENTES PARA ESTAR BEM. 

 O EQUILIBRIO DOS ECOSSISTEMAS NATURAIS NOS GARANTE SERVIÇOS 

AMBIENTAIS DE EXTREMA IMPORTÂNCIA, COMO ESTABILIDADE CLIMÁTICA, 

DISPONIBILIDADE DE ÁGUA POTÁVEL E AMENIZAÇÃO DE EVENTOS 

CATASTRÓFICOS COMO VENDAVAIS E INUNDAÇÕES. ALÉM DISSO, CENTENAS 

DE ESPÉCIES DE ANIMAIS DEPENDEM DOS AMBIENTES NATURAIS PARA 

SOBREVIVER. 

 DE QUE ADIANTA TENTAR SALVAR ESPÉCIES AMEAÇADAS DE EXTINÇÃO 

COMO A ARARINHA AZUL OU O MICO-LEÃO-DE CARA-DOURADA, SE NÃO 

TIVERMOS HABITATS SAUDÁVEIS ONDE REINTRODUZÍ-LAS? 

 DE QUE ADIANTA CUIDAR DO HOMEM SE O MEIO AMBIENTE ESTÁ EXAURIDO, 

DEGRADADO E CONTAMINADO? COM A NATUREZA DESTRUÍDA NOSSOS DIAS 

ESTÃO CONTADOS. 

 SERÁ MESMO UM LUXO E UM CAPRICHO QUERER PRESERVAR NOSSAS 

FLORESTAS? NÃO!!!!! É UMA QUESTÃO DE SOBREVIVÊNCIA DO PLANETA!!! 
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MUITA ÁGUA AINDA VAI ROLAR. A PRESSÃO POPULAR É IMPORTANTÍSSIMA PARA QUE 

ESSAS PROPOSTAS DE ALTERAÇÕES NÃO SEJAM DEFINITIVAMENTE APROVADAS. 

Vejam os nomes de quem votou sim e quem votou não para essas alterações descabidas ao 

Código Florestal atual: 

Quem votou pelo sim ao relatório: 

1. Anselmo de Jesus (PT-RO) 

2. Homero Pereira (PR-MT) 

3. Luis Carlos Heinze (PP-RS) 

4. Moacir Micheletto (PMDB-PR) 

5. Paulo Piau (PPS-MG) 

6. Valdir Colatto (PMDB-SC) 

7. Hernandes Amorim (PTB-RO) 

8. Marcos Montes (DEM-MG) 

9. Moreira Mendes (PPS-RO) 

10. Duarte Nogueira (PSDB-SP) 

11. Aldo Rebelo (PCdoB-SP) 

12. Reinhold Stephanes (PMDB-PR) 

13. Eduardo Seabra (PTB-AP) 

Quem votou pelo não ao relatório 

1. Dr. Rosinha (PT-PR) 

2. Ricardo Tripoli (PSDB-SP) 

3. Rodrigo Rollemberg (PSB-DF) 

4. Sarney Filho (PV-MA) 

5. Ivan Valente (PSOL-SP) 

Outros sites para consulta: 

www.frenteambientalista.org 

http://www.wwf.org.br/informacoes/noticias_meio_ambiente_e_natureza/?24940/Estudo

s-ressaltam-importancia-ambiental-do-Codigo-Florestal 

http://www.portaldomeioambiente.org.br/legislacao-a-direito/codigo-florestal-

brasileiro/4110-para-ambientalistas-relatorio-de-rebelo-e-generico-e-equivocado.html 

http://www.frenteambientalista.org/
http://www.wwf.org.br/informacoes/noticias_meio_ambiente_e_natureza/?24940/Estudos-ressaltam-importancia-ambiental-do-Codigo-Florestal
http://www.wwf.org.br/informacoes/noticias_meio_ambiente_e_natureza/?24940/Estudos-ressaltam-importancia-ambiental-do-Codigo-Florestal
http://www.portaldomeioambiente.org.br/legislacao-a-direito/codigo-florestal-brasileiro/4110-para-ambientalistas-relatorio-de-rebelo-e-generico-e-equivocado.html
http://www.portaldomeioambiente.org.br/legislacao-a-direito/codigo-florestal-brasileiro/4110-para-ambientalistas-relatorio-de-rebelo-e-generico-e-equivocado.html
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Para manifestar apoio em defesa do Código Florestal atual, acesse: 

http://www.sosflorestas.com.br/ 

http://www.avaaz.org/po/salve_codigo_florestal/?vl 

 

http://www.sosflorestas.com.br/
http://www.avaaz.org/po/salve_codigo_florestal/?cl=589370404&v=6389

